

Médiathèque : trois créations sonores à découvrir

■ Un escalier fatigué d'être piétiné, les activités qu'on peut faire à la médiathèque et un abécédaire. Tout le mois d'août, les visiteurs de la médiathèque vont pouvoir découvrir trois créations sonores, réalisées la semaine dernière par une vingtaine de bambins, enfants des forains de la Madeleine et du centre social Les Possibles. Très interactive, cette exposition peut se découvrir avec des tout-petits. Il suffit d'appuyer avec la main ou le pied sur les attaches parisiennes pour déclencher le cri d'un animal, une chanson représentant l'activité d'un lieu de la médiathèque ou les récriminations d'un escalier en colère.

Les enfants présentent leur création.

